
Siracusa.  Dalla  barca  al
consumatore,  il  pesce  si
vende al porto. Progetto del
Comune, al via in estate
Pesce a chilometro zero per le famiglie siracusane. E’ il
progetto a cui sta lavorando il Comune di Siracusa e che
potrebbe  essere  avviato  entro  l’inizio  dell’estate.  Questa
mattina, nella sala giunta di palazzo Vermexio, gli assessori
al Mare, Maria Grazia Cavarra e al Commercio, Fabio Moschella
ne  hanno  parlato  con  alcuni  tecnici  dell’istituto
zooprofilattico siciliano e i rappresentanti della Capitaneria
di porto e delle cooperative di pescatori. L’idea è quella di
promuovere il consumo di pesce a prezzi abbordabili, ma con la
certezza che si tratta di prodotto ittico sottoposto a tutti i
controlli che ne garantiscano la qualità . Secondo quanto
prospettato, ogni sabato e domenica, al porticciolo di Ognina
si  dovrebbe  dare  vita  ad  un  mercato  alla  voce.  Analoga
iniziativa sarebbe prevista per Ortigia ed eventualmente anche
nell’ambito dei mercati del contadino, ritagliando uno spazio
per lo smercio del pesce.
“Abbiamo  voluto  le  presenza  dei  pescatori  –  afferma
l’assessore Cavarra – per coinvolgerli nelle iniziative del
Comune e per concordare con loro una serie di attività. Il
settore delle pesca ha bisogno di rilancio e di sostegno, che
intendiamo dare, ma in una prospettiva moderna e di rispetto
delle  norme.  La  partecipazione  al  progetto  dell’Istituto
zooprofilattico  è  importante  perché  ai  consumatori  vanno
sempre garantiti attraverso la tracciabilità dei prodotti e i
controlli di qualità”.
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Siracusa.  Matrimonio  con
ricevimento  al  parco
archeologico.  Ma  era  una
parte  privata  delle  Latomie
del Casale
E dopo la cerimonia, un bel rinfresco al parco archeologico
della  Neapolis.  E  l’orecchio  di  Dionisio,  bellamente
illuminato per l’occasione, si trasforma in scenario di una
festa da mille e una notte. Contenti, ovviamente, i giovani
sposi. Sorridenti anche gli invitati alla esclusiva cerimonia.
E soddisfatto pure il noto chef Natale Giunta, che ha curato
il catering. E che, involontariamente, ha fatto nascere il
caso. Sulla sua pagina facebook ha infatti pubblicato diverse
foto,  alcune  delle  quali  le  trovate  allegate.  Chiara  la
didascalia: matrimonio al parco archeologico della Neapolis di
Siracusa. Senonchè la cerimonia è avvenuta in un’area privata
nei pressi della Latomia del Casale, per cui nulla questio.
Tutto in regola, tutto chiaro.

Siracusa. I lavori al Porto
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Grande: la photogallery
Ricomincia   la  settimana  e  ripartono  anche  i  lavori  alla
Marina, dove è in corso la riqualificazione della banchina del
porto Grande. Nell’area di cantiere, fervono le attività. La
banchina è pressochè tutta impegnata, con una chiatta e una
ruspa che si muovono in quelle fasi preliminari per il ritorno
e la calata in mare dei cassoni. Vi proponiamo alcuni scatti
che documentano le attività in corso.

Siracusa.  Tonnara  di  Santa
Panagia,  la  Regione  chiede
una integrazione. On. Gianni:
"le  risorse  al  sicuro".  Il
video
Nessuno stop al progetto di restauro e sistemazione museale
della Tonnara di Santa Panagia, a Siracusa. Lo precisa il
deputato regionale di Centro Democratico, Pippo Gianni. Nei
giorni scorsi, dall’assessorato regionale ai Beni Culturali è
partita una lettera diretta alla soprintendente Basile e al
responsabile del procedimento per chiedere di integrare la
documentazione. E una volta che i documenti arriveranno a
Palermo, ne è sicuro l’on.Gianni, si potrà procedere allo
sblocco delle somme le cosiddette “risorse liberate”.
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Siracusa.  Europee,  la
soddisfazione di "Articolo 4"
per l'elezione di Giuffrida.
"Valido interlocutore per il
territorio"
“Con  Michela  Giuffrida  al  Parlamento  europeo,  anche  la
provincia  di  Siracusa  avrà  un  interlocutore  credibile  e
preparato,  che  conosce  molto  bene  i  problemi  del  nostro
territorio e sarà in grado di rappresentare, A Bruxelles,
l’immagine  vera  della  Sicilia”.  L’assessore  regionale
all’Agricoltura,  Ezechia  Paolo  Reale  e  il  coordinatore
provinciale  di  “Articolo  4”,  Salvo  Sorbello,  che  hanno
sostenuto  la  candidatura  della  giornalista  siciliana
commentano così l’elezione di Michela Giuffrida. “E’ stato un
risultato  straordinario-  proseguono  Reale  e  Sorbello-  che
conferma l’attenzione che gli elettori riservano alle nostre
proposte”. Giuffrida ha ottenuto 6 mila 507 preferenze, “con
risultati di assoluto rilievo ad Augusta, Avola, Floridia,
Francofonte,  Lentini,  Pachino,  oltre  al  capoluogo.  Tutto
questo-  concludono  gli  esponenti  di  “Articolo  4″,  a
testimonianza del fatto che il nostro progetto politico piace
agli elettori della nostra terra, perché riesce ad offrire
concrete prospettive”.
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Siracusa. Elezioni Europee: i
numeri e le percentuali
Il dato provinciale di Siracusa si discosta, quanto meno nelle
proporzioni, da quello nazionale. Se il Pd si conferma il
primo partito con una percentuale che sfiora il 37%, regge il
Movimento 5 Stelle che con il 31% evita il “doppiaggio”. Non
va bene in casa Forza Italia, al 16,4% mentre Ncd e Udc
insieme riescono, in provincia di Siracusa, ad andare oltre il
dato del 6%. Curiosità: 548 preferenze per Matteo Salvini e la
Lega Nord in provincia di Siracusa.
Da segnalare come il Pd si confermi ovunque il primo partito
tranne  in  sei  Comuni:  a  Pachino  avanti  Forza  Italia;  ad
Augusta, Floridia, Lentini, Melilli e Priolo  avanti il 5
Stelle.
Questi i dati provinciali:

Siracusa.  Europee,  il  Pd  e
"lo  straordinario  risultato
elettorale in provincia"
Di “straordinario risultato elettorale” parla il segretario
provinciale del Pd, Carmen Castelluccio.  “In provincia di
Siracusa, il Pd ha raggiunto un lusinghiero 37% circa dei
consensi, merito dell’impegno straordinario di tutti i suoi
militanti.  Si  tratta  a  questo  punto  di  consolidare
definitivamente il rilancio dei democratici siracusani, sforzo
verso cui è impegnata la segreteria provinciale”.
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Per la Castelluccio “è una vittoria di tutto il PDd, dove
ognuno ha profuso con lealtà il proprio impegno per affermare
la  proposta  di  rinnovamento  rappresentata  dal  partito
democratico. Anche a Siracusa è il tempo di superare sterili
polemiche interne e rilanciare in maniera unitaria l’azione
del partito offrendo ognuno il proprio contributo”.

Siracusa.  Treni  nelle  zone
balneari.  Sopralluogo  di
Comunità  civica  Cassibile-
Fontane Bianche e Trenitalia
Dovrebbe partire il prossimo 8 giugno il servizio annunciato
lo scorso febbraio da Trenitalia, che prevede che i treni
della tratta Siracusa-Modica/Ragusa/Gela fermino alla piccola
stazione di Fontane Bianche. A pochi giorni dall’avvio della
tratta,  i  volontari  dell’associazione  “Comunità  civica
Cassibile-Fontane Bianche” hanno effettuato, in mattinata, un
sopralluogo insieme ad alcuni rappresentanti delle Ferrovie,
avanzando precise richieste. Piccoli accorgimenti che possono
migliorare il servizio e renderlo efficiente. Il presidente,
Raffaele Cacici ha chiesto che sia installata una pensilina e
che  si  doti  la  stazione  di  una  fontanella  (in  estate  si
raggiungono alte temperature), cestini per i rifiuti ed un
cartello che indichi gli orari di arrivi e partenze. Dalla
società  sarebbero  arrivate  rassicurazioni  in  merito.
L’associazione avrebbe, invece, intenzione di organizzare, in
occasione della prima fermata, una festa per sottolineare il
momento. In programma anche un primo intervento di pulizia
dell’area da parte dei volontari.
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I treni che consentiranno a residenti e turisti di raggiungere
la zona balneare partiranno per tutto il periodo estivo da
Siracusa  in  mattinata  e  fino  al  tardo  pomeriggio  (10:10,
12:53, 13:58, 14:25, 16:35, 17:37, 19:22), ma soltanto nei
giorni feriali.

Siracusa. Una Civic in fiamme
in viale Teracati
Auto in fiamme nella notte a Siracusa. Pochi minuti prima
delle  6,  agenti  delle  Volanti  sono  intervenuti  in  viale
Teracati dove i vigli del fuoco erano impegnati a spegnere un
incendio che aveva attaccato una  Honda Civic lì parcheggiata.

La  Fondazione  Inda  "riapre"
il teatro antico di Pompei
Come anticipato da SiracusaOggi.it, sarà la Fondazione Inda a
“riaprire” il teatro grande Pompei chiuso da quattro anni. Il
27 e il 28 giugno in scena Agamennone e Coefore-Eumenidi.
 “Sono felice e orgoglioso che l’Inda sia stata scelta per
riaprire il teatro di Pompei. Un evento di portata culturale
straordinaria. Un’occasione eccezionale per festeggiare anche
al  di  là  dei  confini  cittadini  i  cento  anni  di
rappresentazioni  classiche.  Pompei  offre  una  vetrina
internazionale  di  portata  eccezionale  e  condivido  con
il commissario del comune di Pompei, Aldo Aldi, la speranza di
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potere  ripetere  questa  meravigliosa  iniziativa  anche  nei
prossimi anni”. E’ il commento del Commissario Straordinario
dell’Inda, Alessandro Giacchetti.

 


